
— Зинаида Михайловна, в прошлом году фракция СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Государственной Думе стала лиде-
ром по количеству внесенных законодательных инициатив 
на одного депутата. Депутаты фракции внесли 73 законо-
проекта. Можно ли сказать, что это свидетельство эффек-
тивности работы парламентской команды? 

— Безусловно, это, прежде всего, показатель профессиона-
лизма наших депутатов. Наша партия находится в оппозиции, 
но ее кредо — конструктив, а не огульная критика, внесение 
конкретных предложений, направленных на улучшение ситуа-
ции в стране, повышение качества жизни наших граждан. Это 
красноречиво доказывают законодательные инициативы, вне-
сенные депутатами нашей фракции. Такие, например, как при-
нятый Государственной Думой в декабре закон об отмене в Рос-
сии национального роуминга. 

Кроме того, СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ единственная из пар-
ламентских партий уже не первый год детально прорабатывает 
и вносит в Государственную Думу альтернативный правитель-
ственному законопроект о государственном бюджете страны.

В Саратовской области мы также всегда выступаем за кон-
структивный подход к решению существующих проблем. Как 
депутат областной Думы, считаю, что если есть проблемы, их 
нельзя замалчивать. В региональном парламенте их надо рас-
сматривать и в ходе активного обсуждения всеми заинтересо-
ванными сторонами на заседаниях рабочих групп и профильных 
комитетов вырабатывать способы решения этих проблем.

— К сожалению, многие конструктивные предложения 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ отклоняются думским боль-
шинством, этой теме во многом была посвящена состояв-
шаяся в конце марта текущего года всероссийская пресс-
конференция партии. 

— Конечной целью любого законопроекта должна быть ре-
альная польза для граждан, улучшение их жизни. Очень сложно 
понять, когда в большом количестве принимаются законы, ко-
торые запрещают что-то, особенно в Интернете, вводят какие-
либо дополнительные сборы или повышают ставки уже суще-
ствующих налогов, как в случае с НДС. Когда даются очередные 
льготы ресурсодобывающим компаниям или банкам. Что от это-
го получают простые россияне? 

Например, получили повышение пенсионного возраста, ка-
тегорически против которого наша партия выступала на всех 
депутатских уровнях, предлагая свой альтернативный законо-
проект, который позволил бы увеличить пенсии, не повышая 
пенсионный возраст. Также у нас был законопроект о насле-
довании пенсий. СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ предложила на-
делить наследников правом получать в течение определенного 
срока страховую пенсию умершего. Период получения предла-
галось рассчитывать по формуле: возраст ожидаемой продол-
жительности жизни, ежегодно определяемый Правительством, 
плюс пять лет. Справедливый законопроект и понятный жите-
лям, непосредственно улучшающий благосостояние граждан, а 
не финансовые показатели ПФР. Но законопроект не проходит.

Наша партия предлагала снизить максимально допустимую 
долю расходов граждан на оплату жилых помещений и ком-
мунальных услуг с 22% до 10% от совокупного дохода семьи. 

Это бы существенно облегчило финансовую нагрузку россиян. 
А многих избавило бы от вынужденной долговой ямы. А значит 
— самым непосредственным образом повлияло бы на снижение 
уровня бедности. 

Двенадцать (!) раз СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ вносила про-
ект закона о прогрессивной шкале налогообложения. Закон за-
щитил бы тех, чей уровень доходов после вычета НДФЛ не пре-
вышал порога бедности. Речь шла о прогрессии в отношении 
оплаты налогов гражданами, которые получают в год более 
24 млн рублей. Это рационально и справедливо — для того, что-
бы экономика работала без сбоев и обеспечивала надежную 
социальную защиту населения. А государственная политика — 
была разумной и социальной.

Однако вместо этих и других законопроектов СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ зачастую принимаются совсем другие решения, 
благодаря которым жизнь становится все дороже и невыноси-
мей. Озвучиваются на федеральном уровне заявления, которые 
могут стать предпосылками к новым поборам с граждан. На-
пример, о слишком низкой стоимости электроэнергии в России 
с намеком на то, что мы слишком мало платим. При том, что 
в соседнем Казахстане, к слову, принято решение с 1 января те-
кущего года о снижении предельного тарифа в среднем на 25% 
и гарантируется, что тарифы на электроэнергию не будут повы-
шаться в ближайшие семь лет. 

В действующей системе, по моему мнению, именно соци-
альные интересы граждан защищены недостаточно. В связи с 
этим мы считаем, и об этом прямо говорит лидер партии Сергей 
Миронов, что социал-демократическим силам необходимо кон-
солидироваться и занимать единую позицию. 
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Лидер саратовских справедливороссов, депутат Саратовской областной Думы Зинаида Самсонова 
о федеральных и региональных инициативах партии, работе в областной Думе и помощи людям. 

Зинаида Самсонова:
«Кредо СПрАВедЛИВоЙ 
роССИИ — КонСтруКтИВ,  
А не огуЛьнАя КрИтИКА!»
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Сергей Миронов 
об отмене 
техосмотра 
для личного 
автотранспорта

Мы не раз говорили о том, 
что техосмотр не имеет отно-
шения к проблемам безопас-
ности дорожного движения. По 
статистике, доля ДТП из-за тех-
нических неисправностей авто-
транспорта не превышает 4%. 
И система техосмотра никак не 
способствует предотвращению 
таких аварий. На сегодня это 
лишь механизм поборов с ав-
томобилистов, причем с кор-
рупционным душком. Процеду-
ра техосмотра зачастую чисто 
формальна, все сводится к по-
купке символической бумажки. 
А реальной диагностикой неис-
правностей и ремонтом автов-
ладельцы все равно занимают-
ся самостоятельно.

www.sravedlivo.ru

Михаил 
Емельянов 
о «газовой 
амнистии» 
для регионов

Возможность списать дол-
ги должна зависеть от соци-
ально-экономического состоя-
ния каждого региона. Прощать 
долги всем, разумеется, не 
стоит, но думаю, что в отноше-
нии тех субъектов Федерации, 
где доходы совсем неболь-
шие, можно было провести 
«газовую амнистию». 

www.regnum.ru
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Продолжение,  
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— В областной Думе, так-
же как и в Государственной, 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
выступает с позиции защи-
ты интересов жителей. Од-
ним из ключевых вопросов 
региональной повестки пар-
тии можно назвать защиту 
окружающей среды. Расска-
жите подробнее об этом.

 — Вопросам экологии мы 
уделяем особое внимание. Вы 
знаете, как долго мы боролись 
за принятие на федеральном 
уровне государственной про-
граммы по защите реки Волга, 
инициатором которой несколь-
ко лет назад было именно ре-
гиональное отделение партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Саратовской области. Сегод-
ня идет реализация федераль-
ного проекта «Оздоровление 
Волги» нацпроекта «Экология». 
Но, к сожалению, средства, ко-
торые заложены в федераль-
ном бюджете на наш регион, 
явно не соответствуют необхо-
димым объемам финансиро-
вания. При потребности в 52,2 
млрд рублей на строительство 
очистных сооружений (31 объ-
ект) предусмотрены субсидии в 
размере всего 92,4 млн. рублей 
на ближайшие три года.

Эту проблему я озвучила 
в Саратовской областной Думе, 
где меня поддержали коллеги 
из всех фракций. В результа-
те Дума приняла обращение 
к Правительству РФ с прось-
бой увеличить объем субсидий 
в рамках данного проекта, до-
полнительно профинансировав 
строительство очистных со-
оружений в Саратове, Вольске, 
Хвалынске, Красном Текстиль-
щике, поселке Степное и ЗАТО 
Светлый на общую сумму более 

9 миллиардов рублей. Благода-
ря этому есть шанс, что регион 
получит дополнительные сред-
ства на защиту Волги. 

Недофинансирование эко-
логии — серьезная проблема. 
Но во многом она является 
следствием того, что сохраня-
ется губительная для регионов 
система межбюджетных отно-
шений: область перечисляет 
значительную часть налого-
вых и неналоговых доходов, 
собираемых на нашей терри-
тории, в федерацию, а взамен 
вынуждена ждать решение о 
выделении субсидий. Саратов-
ская область собирает почти 
9 миллиардов рублей налога 
на добычу полезных ископае-
мых, а в областной бюджет из 
них поступает всего 58 милли-
онов рублей! Т.е. те доходы от 
налога на добычу полезных ис-
копаемых, что остаются у нас 
в регионе, даже не покрывают 
наших минимальных потреб-
ностей на экологию!

Но даже когда деньги уже 
выделены и заложены в бюд-
жете на реализацию проектов, 
которые могли бы улучшить 
экологическую обстановку, 
ими нужно грамотно и рачи-
тельно распоряжаться. Мы 
поднимали в областной Думе 
вопрос по строительству 
очистных сооружений в городе 
Вольск. Стройка велась более 
10 лет, на нее раз за разом вы-
делялись миллионы рублей. 
Но как сбрасывались в Воль-
ске неочищенные стоки прямо 
в Волгу, так и сбрасываются до 
сих пор. Глубоко убеждена, что 
если бы не общественный ре-
зонанс, который возник, в том 
числе и благодаря нашей жест-
кой позиции, строительные ра-
боты по этому объекту не были 
бы завершены в прошлом 
году. Сегодня на очистных со-

оружениях уже ведется налад-
ка оборудования, надеюсь, мы 
все же станем свидетелями их 
запуска этой весной. 

— Еще одна тема, на-
прямую связанная с эколо-
гией, — реформа в сфере 
обращения твердыми ком-
мунальными отходами. 

С тем, что так называемая 
«мусорная реформа» явно не-
доработана, Саратовская об-
ласть столкнулась одной из 
первых в стране. Вопросов 
было значительно больше, чем 
ответов, поэтому я предло-
жила создать рабочую группу 
в облдуме, которая скрупулез-
но занялась проработкой ре-
шений по проблемным и спор-
ным ситуациям, возникавшим 
повсеместно после изменения 
«правил игры» в сфере ТКО. 
Мы разработали типовые дого-
воры на вывоз мусора для бюд-
жетных организаций, юрлиц и 
жителей многоквартирных до-
мов. Их применение позволит 
не допустить роста платежей 
за вывоз мусора в разы! При 
заключении договоров с ре-
гиональным оператором при-
зываю использовать именно 
разработанные нашей рабочей 
группой варианты типовых до-
говоров. Они размещены на 
сайте регоператора, либо их 
можно получить в местных от-
делениях нашей партии. 

Еще один вопрос, который 
часто задают жители: положе-
ны ли им льготы на оплату ус-
луг по вывозу ТКО. Чтобы под-
робнее в этом разобраться, мы 
обратились в Министерство 
строительства и жилищно-
коммунального хозяйства Рос-
сийской Федерации. Нам от-
ветили, что в связи с тем, что с 
2019 года плата за обращение 
с ТКО становится коммуналь-
ной услугой (как отопление, во-

доснабжение, электричество), 
на нее распространяются ВСЕ 
требования, применяемые 
к коммунальным услугам. Ис-
ходя из этого, абсолютно оче-
видно, что все граждане, кому 
положены льготы по оплате 
«коммуналки», теперь имеют 
право и на компенсацию опла-
ты вывоза мусора. 

На последнем заседании 
областная Дума принимала 
решение о внесении измене-
ний в региональное законо-
дательство, чтобы эта льгота, 
наконец, реально заработала 
на территории Саратовской об-
ласти. Я обратила внимание на 
то, что принимаемое решение 
коснется только федеральных 
льготников, тогда как реги-
ональных льготников оно не 
охватывает. Сегодня в област-
ном правительстве занимают-
ся решением этого вопроса. 
Планируется, что после согла-
сований с Минфином РФ и при-
нятия необходимого закона на 
областном уровне, региональ-
ные льготники наравне с фе-
деральными станут получать 
50% скидку на оплату вывоза 
мусора. Это должно произой-
ти, по заверениям чиновников, 
до 1 августа текущего года. 

— Это не первая мера со-
циальной поддержки, о необ-
ходимости которой заявляют 
в региональном отделении 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ.

— Вы абсолютно правиль-
но заметили. Когда в облдуме 
рассматривалась региональ-
ная программа «Информа-
ционное общество», я пред-
ложила изучить возможность 
ввести в нашем регионе суб-
сидии для отдельных катего-
рий граждан на пользование 
Интернетом. Эта инициатива 
вызвана тем, что значительная 
часть социальных услуг уже 

сейчас предоставляется он-
лайн. Чтобы попасть на прием 
к нужному врачу, необходимо 
воспользоваться электронной 
записью. В противном случае 
пациент приходит в регистра-
туру, а ему говорят, что бли-
жайшее время приема уже 
занято теми, кто записался че-
рез сайт. Поэтому мы считаем, 
что для всех категорий регио-
нальных льготников должны 
быть предусмотрены льготы 
на пользование Интернетом.

Кроме этого, на рассмотре-
нии в областной Думе сейчас 
находится, пожалуй, самый 
важный, по мнению СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ и по 
моему личному мнению, зако-
нопроект «О детях войны Са-
ратовской области». Я твердо 
убеждена, что для данной ка-
тегории жителей Саратовской 
области должны быть пред-
усмотрены льготы и надбавки 
к пенсии. К этому надо стре-
миться, этого нужно добивать-
ся, искать возможности бюд-
жетного финансирования. Но 
первоочередной задачей се-
годня является официальное 
признание на законодатель-
ном уровне статуса «дети вой-
ны». Принятие закона поможет 
восстановить справедливость 
в отношении тех, чьё детство 
совпало с годами Великой От-
ечественной войны и послево-
енной разрухи. Я считаю, это 
наш долг!

Как вообще можно правильно про-
гнозировать развитие страны, если 
вместо реального положения дел мы 
имеем некую телевизионную картинку, 
служащую только цели внутренней про-
паганды? Невозможно же правильно 
строить будущее, если мы не понимаем 
настоящего. 

В 2010 году доля федерального 
бюджета к экономике по расходной ча-
сти была 22%, а теперь 17%. Но после 
2010 года пачками принимались законы 
о бесконечных налоговых льготах. При 
правилах 2010 года федеральный бюд-
жет был бы сегодня на пять трлн руб. 
больше, их можно было бы направить и на образова-
ние, и на медицину, и на пенсионное обеспечение, но 
нет. Принимаются решения как раз в интересах круп-
ного капитала. Налоговые дыры в этих условиях за-
крываются за счет работающего класса. Я имею в виду 
известное решение по поводу НДС. Только вместо на-
лога на роскошь, если вводить налог на бедность, надо 
понимать, что у работающего класса денег все меньше 
и меньше, почему в стране резко возрастает объем по-
требительских кредитов, которые сегодня по нагрузке 

на доходы домохозяйств вдвое выше, чем в 
Америке, на которую обычно у нас ссылаются.

К вопросу о мерах, которые надо при-
нимать. Ответ на системный кризис лежит 
в системной плоскости. Прогрессивный по-
доходный налог, пересмотр налоговых льгот 
для корпораций, отмена внутренних офшо-
ров, запрет государственным, как минимум, 
корпорациям на формирование офшорных 
дочек за границей. Совместная международ-
ная работа против офшорных воровских дыр. 
Отмена пенсионной реформы и принятие ре-
шения о плавном снижении пенсионного воз-
раста с тем, чтобы избыточная рабочая сила 
уходила с рынка труда. Увеличение налого-

вой нагрузки на капитал до европейского уровня с уд-
воением расходов на образование, на медицину. Толь-
ко из-за преждевременной смертности российских 
работников национальная экономика ежегодно теряет 
порядка 12% ВВП — 12 трлн руб. И разворот в обще-
ственном сознании в этом направлении есть. А там, где 
есть разворот в общественном сознании, будет разво-
рот и в политическом.

Из выступления на пленарном заседании Госдумы, 
www.sravedlivo.ru 

Олег Шеин о мерах по улучшению социальной 
и экономической ситуации в стране

Дмитрий Ионин 
о последствиях 
«мусорной реформы»

К сожалению, никто 
не будет спорить, навер-
ное, что сегодня един-
ственный результат «му-
сорной реформы» — это 
существенный рост пла-
тежей в четыре-пять раз 
и соответственно бардак 
в начислениях. Позиция 
фракции СПРАВЕДЛИ-

ВАЯ РОССИЯ заключается в том, что необ-
ходимо «мусорную реформу» остановить. 
Так как платеж за ТКО, по сути, не является 
коммунальной услугой, особенно в части 
обработки и захоронения твердых комму-
нальных отходов, а является новой формой 
скрытого налога, а так как он не проведен 
через Налоговый кодекс, необходимо юри-
дически посмотреть, возможно ли вообще 
взимать с граждан плату за ТКО в нынеш-
нем виде. 

Из выступления на пленарном заседании 
Госдумы, www.sravedlivo.ru 

Зинаида Самсонова: «КредО СПрАВедЛИВОЙ рОССИИ — 
КОнСтруКтИВ, А не ОгуЛьнАя КрИтИКА!»
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Балаковцы добились перерасчета пенсий
Рассказывает Лидия Алексеева, Председатель Совета местного отделения партии в Бала-
ковском районе Саратовской области, Член Совета регионального отделения:

«При выходе на пенсию у каждого гражданина, благодаря балльной системе начисления, есть 
шанс получить неприятный сюрприз. Сгорел архив, закрылось предприятие, прошла реорганиза-
ция, по ошибке поставили в трудовую книжку старую печать, не посчитали вредные условия труда и 
т.д. В результате, из трудового стажа может «потеряться» сразу несколько периодов. Таких историй 
тысячи по всей стране, в том числе и в нашем Балаковском муниципальном районе. Людям при-
ходится самим доказывать, что в эти годы они не прохлаждались, а вели трудовую деятельность. 
Кто-то махнет рукой и «простит» государству десятки и даже сотни тысяч. Но практика показывает: 
если бороться за свои права, шанс вернуть то, что честно заработал, есть!

Многие жители Балаковского района при поддержке местного отделения партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ, где им помогли составить заявление на перерасчет пенсии, смогли добиться 
справедливости. Например, Геннадий Иванович Е. вернул недополученные 115823 рублей, а его 
пенсия после перерасчета увеличилась почти на 1700 рублей; Александру Ивановичу В. вернули 
34512 рублей с 2012 года; Вере Григорьевне П., одной из немногих, даже принесли «извинения» за 
ошибку, допущенную при подсчете размера пенсии; Зинаиде Федоровне К. было выплачено 20768 
рублей, пенсия увеличена на 1221 руб. Более 100 пенсионеров еще ожидают ответов на свои по-
вторные заявления в УПФ Балаковского района Саратовской области, и мы готовы им помочь!»

Вера Лапина, Аркадак
Руководитель первичного отделения Партии в горо-
де Аркадак

Вера Петровна всю свою жизнь живет и работает 
в родном Аркадаке. На учете первичного отделения, ко-
торым она руководит, состоят 63 члена партии. Своим ак-
тивным участием в жизни района и местного отделения, 
подает пример своим однопартийцам. Является членом 
участковой избирательной комиссии с правом решаю-
щего голоса, занимается агитацией и распространением 
информационных материалов партии. 

По специальности Вера Петровна — швея-моторист-
ка, закончила училище в г. Ртищево. Последние несколь-
ко лет свои опыт и труд направляет на помощь детям. 
Своими руками шьет игрушки и поделки, которые вы-
ставляет в Интернете. На протяжении трех лет совмест-
но с группой «Мир волшебников» она провела более 
15 благотворительных лотерей, вырученные средства 
перечислялись тяжелобольным детям. Территория помо-
щи очень обширна: Саратов, Балашов, Тамбов, Красно-
дарский край и др. 

Накануне Нового 2019 года Вера Петровна совместно с другими неравнодушными жителями 
организовала акцию «Дары детям». Активисты обзванивали родителей, узнавали о проблемах 
детей-инвалидов и детей из малообеспеченных семей, покупали и собирали игрушки, книжки, 
новую одежду и конфеты. Очень многие откликнулись на призыв Веры Лапиной, поддержали ее и 
аркадакские предприниматели.

Вера Петровна всегда заражает окружающих своим энтузиазмом и никогда не теряет оптимиз-
ма, помогая людям.

Вячеслав Вольбром, Ртищево 
Депутат городского Со-
вета Ртищева от Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, председатель 
Совета местного отде-
ления Партии в Ртищев-
ском районе.  

Майор запаса, вете-
ран Вооруженных Сил РФ, 
Вячеслав Валентинович 
возглавляет Ртищевское 
отделение саратовской 
областной общественной 
организации «Российский 
Союз Офицеров запаса». 

Имеет награды за 
службу в Вооруженных 
силах, награжден Почет-
ным серебряным знаком 
Губернатора Саратовской 
области «За любовь к род-
ной земле». 

Вячеслав Вольбром 
активно работает в город-

ском Совете депутатов, занимается вопросами благоустрой-
ства, формирования бюджета, проблемами ЖКХ. Выступил 
с инициативой о внесении изменений в Устав города по вопросу  
формирования Собрания депутатов муниципального района.                                                                                                                        

По инициативе Вячеслава Валентиновича был проведен ре-
монт асфальтового покрытия нескольких придомовых террито-
рий, установлены детские качели. 

Недавно дети из многодетных семей получили в подарок от 
Вячеслава Валентиновича комплекты школьной формы и кон-
феты, которые он лично вручил на дому.

По инициативе Совета местного отделения, членами Партии 
был организован сбор верхней одежды, которая  передана мало-
обеспеченным семьям, а в центральную  городскую библиотеку 
каждый год передаются книги, собранные активистами партии 
по инициативе депутата.

Илья Стариков, Балашов
Депутат Собрания депутатов Балашовского муници-
пального района Саратовской области от партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

Вся жизнь Ильи Юрьевича была подчинена военной служ-
бе. За заслуги в служении своему Отечеству подполковник 
запаса Стариков отмечен многочисленными наградами.

В сентябре 2016 года был избран депутатом Собрания 
депутатов Балашовского района по избирательному окру-
гу №10. С тех пор он на всех уровнях отстаивает интересы 
своих избирателей, проявляя при этом инициативу и настой-
чивость.

Благодаря активной позиции депутата Старикова при 
реализации комплексной программы «Развитие систем 
коммунальной инфраструктуры Балашовского муници-
пального района 2011–2020 годы» была запущена в работу 
мини-котельная и установлены отопительные котлы. Жите-
ли 27 многоквартирных домов и 15 социальных объектов, 
расположенных на 10-м избирательном округе, получают 
качественное теплоснабжение и круглогодичное горячее 
водоснабжение.

Жители всегда могут рассчитывать на помощь и под-
держку Ильи Юрьевича.

Многодетные семьи в частном секторе 
переплачивают за вывоз ТКО? 

Комментирует активист СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ Илья Чугунов: 
«Если многодетная семья даже с тремя детьми живет в частном доме, то она платит каж-

дый месяц за вывоз мусора 703,3 рубля. Такую же сумму за вывоз мусора платит владелец 
квартиры площадью 187 м2. Нормативы накопления ТКО явно не соответствуют здравому 
смыслу. Обратный пример, житель стандартной квартиры в 60-65 м2 платит меньше, чем 
2 жителя частного дома, то есть при любом раскладе жители частных домов платят больше, 
чем жители квартир. Хотя в частных домах по логике должно быть меньше отходов. Органи-
ческие отходы утилизируются, бумага и картон обычно сжигаются. На мой взгляд, необходи-
мо пересмотреть нормативы для частного сектора в сторону уменьшения». 

Анатолий Маркин, село Старый 
Хопер, Балашовский район
Активист Партии 
С П Р А В Е Д Л И В А Я 
РОССИЯ, глава кре-
стьянского хозяй-
ства им. Тараса Шев-
ченко, председатель 
балашовского рай-
онного Совета сель-
хозтоваропроизво-
дителей.

Анатолий Вадимо-
вич в Балашовском 
районе человек из-
вестный и уважае-
мый. Отмечен многи-
ми наградами, в числе 
которых медаль «За-
служенный фермер 
России» и нагрудный 
знак «За развитие 
и укрепление соци-
ального партнерства 
в сфере труда».

Будучи по специ-
альности ученым аг-
рономом, он навсегда связал свою трудовую жизнь с сель-
ским хозяйством. Одним из первых в Балашовском районе 
организовал крестьянское хозяйство, которое укреплялось 
на протяжении 27 лет, и сегодня является одним из лучших 
хозяйств в Саратовской области 

КФХ им. Тараса Шевченко имеет устойчивое финан-
совое положение, располагает всей необходимой сель-
скохозяйственной техникой для обработки земель, здесь 
применяются современные технологии возделывания 
сельскохозяйственных культур. Хозяйство неоднократно 
принимало участие в областных и районных сельскохозяй-
ственных ярмарках.

Важную часть жизни Анатолия Вадимовича занимает 
общественная деятельность, забота о людях: своих земля-
ках и коллегах. Вот уже много лет подряд он бесплатно вы-
деляет транспорт для организации торговли на отдаленных 
улицах села, что является большой помощью для людей по-
жилого возраста и инвалидов. К нему обращаются люди по 
самым разным вопросам, и глава крестьянского хозяйства 
делает все от него возможное, чтобы помочь. 
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На выборах в сентябре 
2018г кандидаты от партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Краснокутском районе по-
бедили сразу в пяти округах, 
что позволило сформиро-
вать эффективную команду 
в городском Совете. При рас-

пределении полномочий де-
путаты от СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИИ получили пост 
заместителя главы муници-
пального образования город 
Красный Кут, возглавили 
бюджетно-правовую и про-
изводственную комиссии. 

Уже при формировании 
городского бюджета на 2019 
год команда краснокутских 
справедливороссов дала по-
нять, что ее главный приори-
тет — интересы жителей. Де-
путаты от СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ настояли на том, 
чтобы публичные слушания 
по бюджету проводились не 
«для галочки» без широкой 
огласки, а с участием жите-
лей, без которых не должно 
приниматься ни одно зна-
чимое для города решение. 
Справедливороссы приняли 
активное участие в подго-
товке бюджета, внесли свои 
замечания и предложения, 
которые в итоге были учтены. 

Контроль за расходовани-
ем бюджетных средств и ис-
пользованием муниципально-
го имущества города Красный 
Кут наши депутаты считают 

своим основным приоритетом 
в работе. Справедливоросса-
ми на постоянной основе от-
слеживается эффективность 
исполнения муниципальных 
заказов. Важной задачей яв-
ляется исполнение наказов 
избирателей, решение насущ-
ных проблем жителей. 

В офисе местного отделе-
ния партии, которое возглав-
ляет Геннадий Атапин, депута-
ты от СР регулярно проводят 
прием граждан по вопросам, 
регулирующим отношения 
с управляющими компаниями, 
вопросам уличного освеще-
ния, благоустройства придо-
мовых территорий и вывоза 
мусора, очистки дорог, улиц 
и подъездных от снега. 

Исполняя наказы изби-
рателей, депутаты добились 
капитального ремонта систе-
мы канализации двух много-

квартирных домов, установки 
в ряде дворов контейнерных 
площадок для сбора и вывоза 
мусора. В посёлке Семенной 
проложена асфальтированная 
пешеходная дорожка к детско-
му саду. В селе Верхний Ерус-
лан выполнен ямочный ремонт 
дороги по маршруту движения 
школьного автобуса. 

При поддержке наших де-
путатов проводились празд-
ничные мероприятия, по-
священные дню пожилого 
человека, дню матери, мо-
лодежный конкурс «А ну-ка, 
парни!», а член партии Галина 
Виноградова накануне Нового 
года организовала благотво-
рительную елку для детей из 
малообеспеченных семей. 

Вот такие победы красно-
кутской команды депутатов 
от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
всего за полгода работы! 

СР за установление надбавки к пенсиям 
жителям рабочих поселков 

Председатель Совета ветеранов Духовницкого района, руководитель местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Михаил Дементьев по поручению жителей района выступил с обращени-
ем к районной власти, в котором просит обратиться к Саратовской областной Думе и Правительству 
РФ для рассмотрения вопроса об уточнении условий получения надбавки к пенсии в размере 25 про-
центов фиксированной выплаты неработающим пенсионерам по старости, проживающим в сельской 
местности и имеющим не менее 30 лет трудового сельского стажа.

«Мы живем в рабочем поселке Духовницкое. Это не город и, как оказывается, не село. На этом основании 
нашим пенсионерам отказывают в этой надбавке. Считаем, что это ошибочное решение, а мы незаслуженно 
лишены этой надбавки. Вся трудовая деятельность и наша жизнь проходила на территории сельскохозяйствен-
ного района и р.п. Духовницкое тогда было селом. Мы требуем справедливости в этом вопросе» — отмечается 
в обращении. 

Лидер саратовских справедливороссов Зинаида Самсонова согласна со своим однопартийцем: 
«Решение об установлении надбавки к пенсии неработающим пенсионерам, проживающим на селе, было 

принято несколько лет назад и, наконец, с 1 января текущего года вступило в силу. Это долгожданное событие 
для сельских жителей. К сожалению, большим разочарованием стало фактическое применение данной нормы. 

Жители рабочих поселков, административных центров сельскохозяйственных районов, узнали, что надбав-
ка им не положена. Безусловно, это неправильно и несправедливо. Сложно понять, чем жители Турков или 
Духовницкого принципиально отличаются, например, от жителей Питерки или Александрова Гая.

 На мой взгляд, в областной Думе необходимо создать специальную рабочую группу, которая бы детально 
проработала данный вопрос и подготовила проект обращения в федеральные органы власти с требованием 
устранить неравенство», — отметила Зинаида Самсонова.

При поддержке СР 
в Александровом Гае 
работает шахматный клуб

Чуть меньше года в Александрово-Гайском 
районе работает шахматный клуб «Прогресс». 
За это время он принял десятки турниров бла-
городной игры, участниками которых стали 
юные шахматисты, тренирующиеся в клубе.

Клуб был создан благодаря группе энтузиастов, 
давних почитателей черно-белых фигур. Сергей 
Ермилов, Олег Цапов, Александр Ишонин, Гаухар 
Бисахаева смогли привлечь единомышленников 
среди представителей бизнеса и жителей района 
и отремонтировать заброшенное здание бывшей 
семенной инспекции.

Сейчас здание полностью переоборудовано 
под шахматный клуб. Для проведения тренировок 
и турниров есть все необходимое: шахматные до-
ски, наглядные пособия, турнирный зал, трениро-
вочный класс, комната отдыха. Все это благодаря 
безвозмездной помощи спонсоров.

Шахматный клуб поддерживает депутат Сара-
товской областной Думы, Председатель Совета 
регионального отделения партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в Саратовской области Зинаида 
Самсонова.

«Благодаря Зинаиде Михайловне в 2018 году 
был проведен районный турнир по шахматам среди 
взрослых, был приобретен телевизор в шахматный 
клуб. В этом году в подарок от областного депута-
та мы получили мебель: столы и стулья, которые 
очень кстати разместились в классе, где обучаются 
дети. Раньше здесь стояли школьные парты старо-
го образца», — рассказал председатель шахмат-
ного клуба «Прогресс» Олег Цапов.

Возьми дом под сВой контроль! 
Скоро исполнится год, как Центр защиты прав граждан в городе Саратове (руководитель Светлана Бере-

зина) приступил к реализации программы «Взять свой дом под контроль». Программа содержит семь ключе-
вых разделов: от создания реально-действующего Совета дома до принятия выгодного жильцам, а не управ-
ляющей компании, договора управления домом, межевания территории и даже благоустройства двора.

В домах, которые жители взяли на свой контроль проверяются платежки за ЖКУ, исключаются лишние 
строки в квитанциях, меняется ставка на содержание жилья, контролируется ежегодная корректировка 
платы за отопление, а судьбой доходов от рекламы в лифтах и аренды чердаков провайдерами теперь 
распоряжаются жители. 

Саратовский ЦЗПГ провел десятки семинаров по данной тематике. В настоящий момент в рамках про-
граммы Центр ведет сопровождение 39 многоквартирных домов. Процесс наведения порядка небыстрый. 
Но реальные результаты уже очевидны! 

В ТСЖ «Надежда» в Заводском районе Саратова жильцы избрали председателем Надежду Скворцову 
— руководителя местного отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Заводском районе г. Саратова. 
Здесь был открыт спецсчет по капремонту, отремонтированы подъезды, наведен порядок с электропро-
водкой, усовершенствована схема разводки отопления, что позволило регулировать давление в трубах 
и контролировать оплату за подачу тепла.

В семинарах, которые еженедельно проводятся в Центре защиты прав граждан по адресу:  
г. Саратов, ул. Мичурина, д.51, могут принять участие все желающие! Время проведения можно 
уточнить по телефону: 8 (8452) 42-63-09. Кроме того, с полезной информацией о том, как взять свой 
дом под контроль можно ознакомиться на сайте справедливо-центр.рф в разделе «Коммунальная 
самооборона».

Команда СР в Красном Куте — победа за победой!

Cлева направо: депутаты Владимир Евладов, Павел Во-
лох, Татьяна Ширшова, Анатолий Ширшов.


